



"El cambio climático no es una creencia, es una realidad"

"A algunos de los que no creen en él, les informo que el cambio climático no es una religión, no es una creencia, es una realidad, son datos". Con esta frase contundente, el climatólogo puertorriqueño Rafael Méndez cerró su participación en el Congreso Futuro 2025, en una charla titulada "Punto de quiebre", donde alertó sobre los peligros del calentamiento global y la necesidad de tomar medidas.

El climatólogo, conocido por su defensa de políticas de adaptación y mitigación, planteó una crítica directa a los negacionistas. "Los que quieren negar el cambio climático es porque no quieren reconocer los datos", aseguró.

Según Méndez, el aumento de las temperaturas es innegable y está directamente relacionado con las actividades humanas. "Recientemente hemos sobrepasado los límites de contaminación a los que esperábamos no llegar. ¿Cómo ha sucedido esto? Pues porque nosotros hemos generado mucha basura, mucha contaminación y sobre todo mucha quema de combustibles fósiles, que nos ha llevado a tener esa gran cantidad de dióxido de carbono, que es uno de los principales contaminantes en la atmósfera".

Con un tono crítico, el climatólogo re-
mató su presentación advirtiendo que la ciencia, pese a todo, siempre prevalece.